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ATA REUNIÃO ONLINE DO CONSELHO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO 
RURAL SUSTENTÁVEL E SOLIDÁRIO – CMDRSS 

 
Data: 26/08/21 
 
Horário: 10:00 horas 
 
Plataforma: Google Meet 
 

Participantes:   

 

Araci Kamiyama (CDRS); André Ruoppolo Biazoti (Instituto Kairós); Cristina Abi 

Jabbour (CMDRSS) ; Cyra Malta (Agricultura/ SMSUB); Débora Sahyun 

(EDR.SP/CDRS); Janina Belo (LoP/SMDU); José Antônio Teixeira; Maria Lucia 

Bellenzani (RAPPA); Patricia Marra Sepe (LoP/SMUL); Paulo Cesar Saraiva 

(SAA/CDRS – EDR SP); Raquel Rizzi (SFA-SP/MAPA); (Tatiane Aparecida Soares 

Johann (SMSUB/DA/CAE Leste); Vanda Costa (Movimento de Agricultora Urbana Z. 

Oeste);  

 

Registro: 

 

Em 26 de agosto de 2021 foi realizada a 20ª reunião ordinária da 2ª gestão do 

Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural Sustentável e Solidário – CMDRSS, 

Biênio 2020/2021 por meio de plataforma digital. Iniciada a reunião, Cristina 

cumprimenta a todos os presentes e expõe a pauta com os seguintes itens: 

PROAURP: proposta de regulamentação pela SMRI; Regimento Interno; Hortas das 

Flores, PMADRSS (Plano Rural) e Informes. 

 

Seguindo os trabalhos com a 1ª pauta do dia, André discorreu sobre a minuta de 

revisão da regulamentação do PROAURP. Comentou que de fato é importante uma 

nova regulamentação, mas que tem dúvidas com relação à coordenação do programa, 

sobre qual secretaria seria a mais adequada e qual teria oportunidade de proporcionar 

a importância necessária ao tema e ainda faz uma reflexão do que o CMDRSS poderia 

e deveria contribuir. André avalia que a minuta está muito bem escrita e ressaltou dois 



 

 

Prefeitura do Município de São Paulo 
Coordenadoria de Segurança Alimentar e Nutricional COSAN 

Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural, Sustentável e Solidário CMDRSS 
 

 

 

 

2 
 

pontos positivos do documento; o de trazer novas secretarias para interface com o 

programa e indicação de programas que são importantes para a Agricultura, no entanto 

observa que ainda está aquém do que poderia estar no sentido de fomentar diretrizes 

mais concretas para o trabalho com agricultura. No documento é sugerida a criação de 

um comitê de gestão do PROAURP, o que é muito positivo, mas, a presidência ficando 

com a SMRI, ficaria apartada da temática, pois é uma secretaria que lida com uma 

variedade de temas e com relações mais amplas e menos específicas. Entende que o 

CMDRSS poderia ser oficialmente consultado sobre o documento.  

Um dos encaminhamentos seria a preparação de um ofício para a Secretaria de 

Governo Municipal (SGM) com relação à nova regulamentação do PROAURP, partindo 

da sociedade civil, e mencionando também sobre o Plano de Desenvolvimento Rural.  

A ATA de Julho será enviada por e-mail para aprovação.  

Com relação ao Plano Rural, o status é o mesmo, ou seja, está na SGM 

aguardando parecer.   

Raquel lembrou sobre a sugestão de fazer uma “live” sobre o Plano Rural. 

Aracy comentou sobre o grupo de Agroecologia que está liderando e foi feito um 

planejamento e interface com outros planos para que a Agroecologia fosse inserida e 

enfatizada no contexto dos planos. 

André foi convidado para falar sobre a experiência da cidade de SP em um 

evento no dia 09 de setembro com gestores do leste Paulista sobre Planos Municiais 

de Desenvolvimento Rural Sustentável e Solidário e estará no evento representando o 

CMDRSS. A partir desse evento, uma apresentação sobre o plano estará pronta, 

podendo ser apresentada dentro do próprio CMDRSS e convidados. 

Vanda comentou que o acesso à Horta do Centro Cultural Vergueiro está 

normalizado.  

Com relação à Horta das Flores, André relatou que tem participado de algumas 

reuniões de coletivos e também da audiência pública ocorrida na CMSP.  Um dos 

encaminhamentos da audiência foi a criação de uma comissão com vereadores e 

coletivos para então se fazer uma reunião com o Presidente da COHAB para entre 

outros, se conhecer o projeto de habitação que há para aquela área.  
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Regimento Interno: André perguntou se algum participante tinha alguma 

observação com relação ao documento. Raquel sugeriu e colocou como sugestão de 

na próxima reunião o regimento interno ser a 1ª pauta do dia e ser discutido com mais 

aprofundamento vide o horário adiantado da reunião.  

 

Expirado o horário da reunião os trabalhos foram finalizados. 

 

 

 

 

 

 

 

 


